

Cuba: actualidad a las puertas del Premier 12

Image not found or type unknown



Foto: Roberto Morejón, enviado especial

La Habana, 12 nov (RHC) Reconocimiento al nivel los contrarios y la convicción de que cada fecha será clave en la aspiración de avanzar fueron conceptos defendidos por el director de la selección que representará a Cuba en el Torneo Premier 12 de beisbol.

«Sabemos de la calidad que poseen los rivales del grupo, que reúne a cuatro equipos llegados a la Súper Ronda en la edición anterior», dijo Armando Johnson en encuentro con los medios al que asistió

acompañado por el capitán de su elenco, Alfredo Despaigne.

«Para nosotros constituye un reto, pero el propósito es salir a pelear el partido de cada día, como filosofía con que buscaremos un buen resultado», precisó el estratega de la nómina que debutará este miércoles contra República Dominicana como parte de la llave B.

Despaigne, por su parte, ponderó el rango de Japón, Corea del Sur y China Taipéi, exponentes asiáticos que aportan un matiz especial al segmento clasificatorio que completa Australia. «Juegan muy bien, se han perfeccionado y tienen gran nivel técnico táctico», sostuvo.

NOTAS DESDE EL ENTRENAMIENTO

Anunciado para abrir ante los dominicanos, el zurdo Yoennis Yera agradeció la confianza depositada en él y se declaró «preparado física y mentalmente».

«Me he enfocado bien en el trabajo, no solo durante esta etapa, sino desde que nos concentramos en Cuba, y me siento en condiciones de cumplir con la tarea que me han asignado», sentenció tras el entrenamiento en el Tianmu Stadium.

También allí, el técnico Pedro Luis Lazo explicó que la decisión de que Yera inicie ante los quisqueyanos y Liván Moinelo lo haga un día después frente a Corea del Sur emergió de análisis que tuvieron en cuenta sus características y las de los oponentes a enfrentar.

«Hemos considerado que están en condiciones de dominar a esos equipos, y a partir de ese criterio intentaremos ambas victorias», sostuvo antes de explicar que se trata de un paso construido en colectivo, incluidos diálogos con ambos tiradores.

LESIONADO FRANK LUIS

La nota negativa de la jornada resultó el anuncio de que el lanzador Frank Luis Medina no estará disponible para los primeros encuentros tras lesionarse durante el juego del martes, en el que actuó como abridor sin admitir carreras en cuatro entradas.

«Sufrió un esguince grado uno en su tobillo derecho, que atendemos desde ayer, y consideramos que la terapia que estamos aplicando permitirá que pueda estar listo después del descanso del equipo, el día 15», explicó el Dr. Francisco Montesino.

El jefe médico de la delegación añadió que, pese a la molestia, Frank Luis asimiló bien la ejercitación indicada este martes, como expresión de su positiva respuesta al tratamiento. (Tomado de JIT).



Radio Habana Cuba